



Conferencias y reconocimientos para celebrar la patrona de Farmacia

L.G. | SALAMANCA

La Facultad de Farmacia celebra hoy su patrona, la Inmaculada Concepción, con conferencias, premios y reconocimientos.

La jornada festiva arrancará a las 12 horas en el salón de actos del centro con la conferencia del profesor Alejandro Esteller "Falacias, mitos y desatinos en el conocimiento biosanitario". A continuación se rendirá homenaje al personal jubilado de la Facultad de Farmacia durante el curso 2014-2015 y se premiará a los mejores estudiantes de grado. Además, se reconocerá al mejor expediente de la promoción 2014-2015 con su colegiación en el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Salamanca. También tendrá lugar la entrega de premios de los concursos de "Investigación experimental", "Felicitación navideña", "Campeonato de tenis mesa" y "Trivial farmacéutico".